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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA (42ª) SESSÃO 

ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

Aos onze dias do mês de dezembro do ano dois mil e 

vinte e três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Quadragésima Segunda 

(42ª) Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava 

(18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos 

termos da Relação da Matéria, datada de dezembro de 2023. 

Às 18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. 

Vereadores pela 1ª Secretária, nos termos do disposto no 

Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno 

vigente) e se constatando haver número legal para o início dos 

trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada 

Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), Alexandre 

Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Dirceu da Silva Paulino (04), 

Geraldo Vicente Bertanha (05), João Victor Coutinho 

Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha (07), Lúcia Maria 

Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares (09), Luzia 

Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina Choquetta (11), 

Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio Franco (13), 

Marcos Paulo Cegatti (14), Moacir Genuário (15) e Orivaldo 

Aparecido Magalhães (16), e encontrava-se ausente a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, conforme, aliás, 

veem-se as respectivas assinaturas apostas à Folha de 

Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. 

Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da presente 

ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente 
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sessão. Posto isso, conforme o disposto no Parágrafo Único, 

do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o Vereador 

Marcos Antônio Franco para que procedesse à leitura de um 

trecho da Bíblia Sagrada. Na sequência, o Sr. Presidente deu 

ciência à Casa e submeteu à apreciação do Plenário, na forma 

do inciso I do artigo 156; combinado com os artigos 81, I, “a”, 

e 167, § 1º, todos da Resolução nº 276, de 09 de novembro de 

2010 (Regimento Interno vigente), o Requerimento nº 

602/2023, de Justificativa de Falta, por doença, conforme 

atestado médico anexo, da Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena para a quadragésima segunda  (42ª) sessão ordinária e 

para a décima primeira (11ª) sessão extraordinária do terceiro 

(3º) ano da décima oitava (18ª) legislatura, programada para a 

presente data em 11 de dezembro, pedido que foi submetido a 

votos, pelo presidente, e aprovado pela maioria dos presentes. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário as atas da vigésima quinta (25ª) e 

trigésima terceira (33ª) sessões ordinárias, realizadas, 

respectivamente, em 08 de agosto e em 03 de outubro de 

2022, as quais, depois de achadas conformes e aprovadas, 

foram devidamente assinadas pelos Vereadores Sônia Regina 

Rodrigues Módena e Luís Roberto Tavares, respectivamente, 

a Presidente e o 1º Secretário; e a ata da primeira (1ª) sessão 

extraordinária, realizada em 18 de maio de 2023, a qual, 

depois de achada conforme e aprovada, foi devidamente 

assinada pelos Vereadores Dirceu da Silva Paulino e Mara 

Cristina Choquetta, respectivamente, o Presidente e a 1ª 

Secretária. Colocadas a votos, em sessão de hoje, as atas 

foram aprovadas por todos os presentes. Em seguida, o Sr. 

Presidente informou aos nobres Vereadores que, durante o 

intervalo, a Câmara receberá a Sra. Nair Dovigo para falar 

sobre o tema Autista. Na sequência, o Sr. Presidente deu 

ciência à Casa, por meio de leitura da seguinte matéria: 1. 

Projeto de Lei nº 144 de 2023 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 091/2023, datada de 05/12/2023, objeto do 
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Ofício nº 091/2023, de igual data, “Dispondo sobre revogação 

de dispositivo de lei municipal que especifica”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 2. Projeto de Lei nº 145 de 2023 de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 092/2023, datada de 07/12/2023, objeto do 

Ofício nº 092/2023, de igual data, “Dispondo sobre revogação 

de dispositivo de lei municipal que especifica”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 3. Projeto de Lei nº 146 de 2023 de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 093/2023, datada de 07/12/2023, objeto do 

Ofício nº 093/2023, de igual data, “Dispondo sobre a criação 

do fundo municipal dos direitos da pessoa com deficiência”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º 

do Regimento Interno). 4. Projeto de Lei nº 147 de 2023 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 094/2023, datada de 

08/12/2023, objeto do Ofício nº 094/2023, de igual data, 

“Autorizando o município de Mogi Mirim, pelo poder 

executivo, a celebrar contrato de concessão administrativa de 

uso bem imóvel de sua propriedade, a título gratuito e por 

prazo determinado, com a associação Sanquim, e 

determinando outras providências”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 

Por questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador Ademir 

Souza Floretti Junior, pedindo a entrada dos requerimentos 

nºs 600 e 601 e das moções nºs 430 e 431. Colocada a votos, 

em sessão de hoje, a entrada dos requerimentos foi rejeitada 

pela maioria dos presentes. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a entrada das moções foi aprovada pela maioria dos 

presentes. Por questão de ordem, fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, pedindo a entrada 

da moção nº 432. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

pedido do vereador foi aprovado pela maioria dos presentes. 

Por questão de ordem, fez uso da palavra a Vereadora Joelma 

Franco da Cunha, pedindo para que fosse lida na íntegra a 
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moção nº 428/23. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

pedido da Vereadora foi aprovado pela maioria dos presentes. 

Por questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador Cinoê 

Duzo, pedindo para que fosse lida na íntegra a moção nº 421. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador 

foi aprovado por todos os presentes. Por questão de ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, pedindo 

a entrada da moção nº 429. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o pedido do vereador foi aprovado pela maioria dos 

presentes. Por questão de ordem, fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, pedindo a entrada da 

moção nº 433 de 2023. Em seguida, o Sr. Presidente 

suspendeu a sessão às 18h51, reabrindo-a às 19h03. Pela 

ordem, fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, 

pedindo que os requerimentos e as moção sejam votados em 

bloco. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por todos os presentes. Pela ordem, fez 

uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, pedindo que 

a moção nº 429 fosse lida na íntegra. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado pela 

maioria dos presentes. Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e à votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): nºs. Requerimento Nº 582/2023 - 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA SÍLVIO 

BRUNIALTI, NO BAIRRO DO TUCURA – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 583/2023 - Assunto: REQUER À 

CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA NEOENERGIA 

ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE ÁRVORE 

SITUADA NA RUA PREFEITO LEOPOLDO CAMBRAIA, 

EM FRENTE AO NUMERAL 307, BAIRRO JARDIM 

LONGATTO - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 584/2023 - Assunto: 

REQUER À EMPRESA NEOENERGIA ELEKTRO A 

REALIZAÇÃO DE VISTORIA NA CONDIÇÃO 
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ESTRUTURAL DE UM POSTE LOCALIZADO NA RUA 

LÁZARO FRANCO DE MORAES, DEFRONTE AO 

NUMERAL 90, BAIRRO JARDIM HELENA – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 585/2023 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE AS OBRAS DE MELHORIAS NO 

SISTEMA DE ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS DOS 

BAIRROS MARIA BEATRIZ E NOVACOOP. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

586/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DE PROVIDÊNCIAS TOMADAS PELOS 

ÓRGÃOS DE FISCALIZAÇÃO DESTE MUNICÍPIO 

JUNTO AO PROPRIETÁRIO DE DOIS LOTES NO 

BAIRRO JARDIM FLORESTA NO TOCANTE À LIMPEZA 

DOS TERRENOS. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Requerimento Nº 587/2023 - Assunto: REQUER À 

CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA NEOENERGIA 

ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE ÁRVORE 

SITUADA NA ÁREA VERDE ENTRE AS RUAS 

PRESIDENTE KENNEDY E ANGELINO MARIOTONI, NO 

BAIRRO SANTA HELENA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

588/2023 - Assunto: REQUER À CONCESSIONÁRIA DE 

ENERGIA NEOENERGIA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE 

PODA DE ÁRVORE SITUADA NA ESQUINA DA RUA 

MARIA MILANI BONALDO, EM FRENTE AO NUMERAL 

267, BAIRRO JARDIM SBEGHEN - REGIÃO LESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 589/2023 - Assunto: Requer ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, que encaminhe a este 

vereador; laudo de vistoria de entrega de conclusão de obra da 

última cobertura instalada na quadra da EMEB Bráulio José 

Valentim, situada em Martim Francisco ou outro documento 

equivalente que comprove que a cobertura está apta e 

finalizada para o uso das crianças e funcionários. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

6 

590/2023 - Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através das 

secretarias competentes, informações e documentos sobre as 

intervenções realizadas em área verde no bairro do mirante. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 

591/2023 - Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 734/2023 

BEM COMO O REQUERIMENTO 359/2023 QUE 

COBRAVA INFORMAÇÕES A RESPEITO DO 

DESCARTE DE LIXO E ENTULHO NA RUA MILTON DA 

SILVEIRA PEDREIRA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Requerimento Nº 592/2023 - Assunto: Reitera o 

requerimento 345/2023 ao Excelentíssimo Sr. Prefeito, Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria 

competente, para que informe quais providências estão sendo 

adotadas para conter a velocidade dos veículos na Av. 

Caetano Schincariol e demais proximidades - Distrito 

Industrial I, tendo em vista que as lombadas foram negadas, 

conforme resposta à indicação 314/2023, e está ocorrendo 

acidentes de trânsito no local. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 593/2023 - 

Assunto: Reitera a indicação nº 219/2023 ao Sr. Prefeito, Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria 

competente, para que realize a instalação de duas lombadas na 

Rua Alexandre Coelho Júnior, ao lado da escola de futebol 

“São Paulo”, Planalto Bela Vista, Mogi-Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 

594/2023 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 

competente, informações sobre infiltrações no prédio que 

abriga a Secretaria de Finanças, bem como se possui laudo de 

vistoria e demais documentos necessários. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 595/2023 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através da secretaria competente, a relação 

de podas e supressão de arvores para execução no Município 

de Mogi Mirim. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Requerimento Nº 596/2023 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 
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Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, a relação de postes e de outros 

equipamentos de energia elétrica necessitando reparos. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 

597/2023 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 

competente, informações sobre o planejamento para adoção de 

medidas preventivas de roçagem, limpeza e coleta de galhos e 

entulho no início do ano de 2024. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 598/2023 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através da secretaria competente, 

informações sobre a atual situação e sobre as medidas 

adotadas para retomar os serviços de atendimento da UTI 

NEONATAL da Santa Casa. Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA. Requerimento Nº 599/2023 - Assunto: Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, informações sobre os 

serviços do setor de ultrassonografia executados pela Santa 

Casa de Mogi Mirim. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Colocados a votos, em sessão de hoje, os 

requerimentos foram aprovados, Em Bloco, por todos os 

presentes. Na sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, 

conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 841/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria 

competente, que seja feita manutenção no poste de iluminação 

da Rua Rômulo Posi, próximo ao número 18, Vila Santa 

Luzia. Autoria: MOACIR GENUARIO. Indicação Nº 

842/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria competente, 

que seja feita manutenção no poste de iluminação da Rua das 

Juritis, próximo ao número 1042, Chácaras São Francisco. 

Autoria: MOACIR GENUARIO. Indicação Nº 843/2023 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

8 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO NA CONCERTINA 

INSTALADAS NO MURO DO RESIDENCIAL VILA 

DIGNIDADE, BAIRRO JARDIM MURAYAMA II - 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 844/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA AUGUSTO 

BIANCHI, BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA – REGIÃO 

OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 845/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

CONSTRUÇÃO DE RAMPAS DE ACESSIBILIDADE 

PARA O ACESSO AO CORRREDOR DE PEDESTRES DO 

BAIRRO JARDIM LONGATO, BAIRRO JARDIM 

LONGATTO – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 846/2023 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A RETIRADA DE TRONCOS E GALHOS 

ACUMULADOS NAS ÁREAS VERDES LOCALIZADAS 

NAS RUAS PRESIDENTE KENNEDY, ANGELINO 

MARIOTONI E PAULO PIVA, BAIRRO SANTA HELENA 

- REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 847/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA E 

POSSIBILIDADES DE DANOS AO PATRIMÔNIO 

PÚBLICO E PRIVADO, BEM COMO A PODA OU 

ERRADICAÇÃO DA ÁRVORE PLANTADA NA ÁREA 
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VERDE LOCALIZADA ENTRE AS RUAS PRESIDENTE 

KENNEDY E ANGELINO MARIOTONI, BAIRRO SANTA 

HELENA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 848/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

RUA SUTEZO MURAYAMA, CRUZAMENTO COM A 

RUA VICE-PREFEITO AMILCAR MALVEZZI, BAIRRO 

JARDIM MURAYAMA II - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

849/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DOS GALHOS 

DE DOIS INDIVÍDUOS ARBÓREOS LOCALIZADOS NA 

ÁREA VERDE ENTRE AS RUAS PRESIDENTE 

KENNEDY E ANGELINO MARIOTONI, BAIRRO SANTA 

HELENA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 850/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

ANGELINO MARIOTONI (TRECHO NÃO RECAPEADO), 

NO BAIRRO JARDIM SANTA HELENA - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 851/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OBRAS DE 

MELHORIAS NO SISTEMA DE ESCOAMENTO DE 

ÁGUAS PLUVIAIS DA AVENIDA FRANCESCO 

IMPROTA, BAIRRO JARDIM SBEGHEN – REGIÃO 

LESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 852/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 
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PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE 

MANUTENÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE SOLO E 

TRÂNSITO DA RUA AUGUSTO BIANCHI, 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA ALCINDO BARBOSA, 

BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA – REGIÃO OESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 853/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NA GRADE DE 

PROTEÇÃO E SARJETA DE UM BUEIRO SITUADO NA 

RUA JOSÉ DA CUNHA CLARO, PRÓXIMO AO 

NUMERAL 750, BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA – 

REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 854/2023 - Assunto: SOLICITO AO 

SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA 

SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA, SOLICITAÇÃO DE 

AÇÕES DE MELHORIAS NA ESTRADA RURAL DO 

SOBRADINHO (MMR-253). Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. Indicação Nº 855/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE RECAPEAMENTO E MANUTENÇÃO 

ASFÁLTICA DA RUA AMPÉRIO SIA, BAIRRO JARDIM 

FLAMBOYANT – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 856/2023 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA RETIRADO 

OS GALHOS SECOS ACUMULADOS NO JARDIM DA 

EMEB EDNA CHOQUETA (UNIDADE I), BAIRRO 

JARDIM NAZARETH – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

857/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 
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MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO E 

LIMPEZA DO MATO ALTO DO CANTEIRO CENTRAL E 

ROTATÓRIA DA AVENIDA FRANCISCO COSER, 

BAIRRO JARDIM MURAYAMA III - REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 858/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA BENEDITO DA CUNHA CAMPOS (TRECHO DA 

ENTRADA DA EMEB EDNA FAVÉRO CHOQUETA), 

BAIRRO JARDIM NAZARETH – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 859/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

AVENIDA PEDRO BOTESI (SENTIDO BAIRRO/CENTRO 

E CENTRO/BAIRRO) – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

860/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA SEBASTIÃO EUZÉBIO DE OLIVEIRA (TRECHO DA 

ENTRADA DA EMEB EDNA FAVÉRO CHOQUETA), 

BAIRRO JARDIM NAZARETH – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 861/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA E 

ROÇAGEM DO MATO ALTO DA ÁREA VERDE 

PERTECENTE AO MUNÍCIPIO LOCALIZADO NA RUA 

BENEDITO DA CUNHA CAMPOS, BAIRRO JARDIM 
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NAZARETH – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 862/2023 - 

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

REALIZE MANUTENÇÃO NO MEIO FIO EM FRENTE 

AO Nº 371 DA RUA ALCINDO PISSINATI, NO EUGÊNIO 

MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 863/2023 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. 

SR. PREFEITO QUE REALIZE AJUSTE NAS PLACAS DA 

RUA PROFESSORA ZELANDIA ARAUJO RIBEIRO, NO 

JARDIM ANSELMO LOPES BUENO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 864/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA E 

POSSIBILIDADES DE DANOS AO PATRIMÔNIO 

PÚBLICO, BEM COMO A PODA OU ERRADICAÇÃO DA 

ÁRVORE PLANTADA NO JARDIM DA EMEB EDNA 

FÁVERO CHOQUETA (UNIDADE I), BAIRRO JARDIM 

NAZARETH – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 865/2023 - 

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

ELABORE LAUDO PREVENTIVO PARA POSSÍVEL 

ERRADICAÇÃO DE ARVORE LOCALIZADA NA 

ESQUINA DA RUA LEONOR DA COSTA MANSO COM 

A RUA PROFESSORA ZELÂNDIA ARAÚJO RIBEIRO NO 

JARDIM ANSELMO LOPES BUENO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 866/2023 - Assunto: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE 

MANUTENÇÃO NA MALHA ASFÁLTICA DA RUA 

ALCIDES HORTÊNCIO NO JARDIM ANSELMO LOPES 

BUENO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

867/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE PODA DOS GALHOS 

DAS ÁRVORES LOCALIZADAS NO PLAYGROUND DA 
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EMEB EDNA CHOQUETA (UNIDADE I), BAIRRO 

JARDIM NAZARETH – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

868/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE PODA DOS GALHOS 

QUEBRADOS E SECOS DAS ÁRVORES AO LADO DOS 

MUROS DA EMEB EDNA CHOQUETA (UNIDADE I), 

BAIRRO JARDIM NAZARETH – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 869/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NA PLACA DE 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, LOCALIZADA NA 

AVENIDA PEDRO BOTESI, DEFRONTE AO 

CONDOMÍNIO SILVIA MATTA, BAIRRO TUCURA – 

REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 870/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE RECAPEAMENTO E MANUTENÇÃO 

ASFÁLTICA DA RUA SÍLVIO BRUNIALTI, BAIRRO 

TUCURA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 871/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO 

OBRAS DE MELHORIAS NO SISTEMA DE 

ESCOAMENTO DE ÁGUAS PLUVIAIS DA RUA DO 

TUCURA, BAIRRO TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

872/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 
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SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA 

SINALIZAÇÃO DE SOLO E TRÂNSITO DA AVENIDA 

PEDRO BOTESI (TRECHO DO MURO DO CEMITÉRIO), 

BAIRRO TUCURA – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 873/2023 - 

Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA EQUIPE DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL VOLANTE NA ZONA RURAL. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA. Indicação Nº 874/2023 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA, 

SOLICITAÇÃO DE AÇÕES IMEDIATAS DE MELHORIAS 

NA RUA BETA, LOCALIZADA NO BAIRRO PARAÍSO 

DA CACHOEIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Indicação Nº 875/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE ANÁLISE TÉCNICA 

DO SOLO DA ÁREA PÚBLICA DO MUNICÍPIO 

LOCALIZADA NA ENTRE AS RUAS GREGÓRIO FELIPE 

E RUA CELESTINO CAETANO PANNUNZIO, BAIRRO 

JARDIM COPACABANA – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

876/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO E 

MANUTENÇÃO ASFÁLTICA DA JOÃO DAVOLI, 

BAIRRO SAÚDE – REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 877/2023 - 

Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS 

PARA IMPLEMENTAR NO MUNICÍPIO FORMAS DE 

PREMIAÇÃO AOS BONS PAGADORES. Autoria: MARA 
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CRISTINA CHOQUETTA. A seguir, o senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): A Moção Nº 421/2023 foi lida na íntegra - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

VALTER JOSÉ POLETINI, EX-DIRETOR DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MOGI MIRIM E A SIDNEI CIRILO DE 

SÁ, PELA IDEALIZAÇÃO DO MAMM (MUSEU DE ARTE 

DE MOGI MIRIM), COM INAUGURAÇÃO PREVISTA 

PARA O DIA 16 DE DEZEMBRO DE 2023. Autoria: 

CINOÊ DUZO E OUTROS. Moção Nº 423/2023 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS AO CEBE CENTRO DE ESPECIALIZAÇÃO E 

BASE EDUCACIONAL, PELO ANIVERSÁRIO DE 61 

ANOS, EM 08 DE DEZEMBRO DE 2023. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 424/2023 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA EUNICE REZENDE DA MOTA, “DONA 

NICE”, AOS 86 ANOS, OCORRIDO EM 06 DE 

DEZEMBRO DE 2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, E 

OUTROS. Moção Nº 425/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR DJALMA PEREIRA 

(CATERPILLA), OCORRIDO NO ULTIMO DIA 07 DE 

DEZEMBRO DE 2023. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Moção Nº 426/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS COM A “IGREJA 

EVANGÉLICA REUNIDOS PELA VERDADE” PELOS 16º 

ANIVERSÁRIO DE MINISTÉRIO”. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES, ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Moção Nº 427/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR PELO FALECIMENTO DE SUZANA CANTO 

NOGUEIRA, OCORRIDO NO DIA 01 DE DEZEMBRO DE 

2023. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI E 

OUTROS. A Moção Nº 428/2023 foi lida na íntegra - 

Assunto: MOÇÃO DE REPÚDIO À INDICAÇÃO DO 

SENHOR FLÁVIO DINO DE CASTRO E COSTA PARA 
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EXERCER O CARGO DE MINISTRO DO SUPREMO 

TRIBUNAL FEDERAL (STF). Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA. A Moção Nº 429/2023 foi lida na íntegra - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

COM O CLUBE DO FUSCA EM MOGI MIRIM PELA 

DOAÇÃO DE MAIS DE UMA TONELADA DE 

ALIMENTOS ARRECADADOS NO 5º ENCONTRO 

ANUAL DO CLUBE DO FUSCA DE MOGI MIRIM E 

REGIÃO MULTIMARCAS REALIZADO NO DIA 26 DE 

NOVEMBRO DE 2023. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Moção Nº 432/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES SR. JULIANO BORGES, 

COORDENADOR ESTADUAL DA JUVENTUDE DO 

GOVERNO DE SÃO PAULO E PRESIDENTE DO 

CONSELHO ESTADUAL DE JUVENTUDE, PELOS 

RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS EM PROL DO 

DESENVOLVIMENTO E REPRESENTAÇÃO DA 

JUVENTUDE NO ESTADO. Autoria: JOÃO VICTOR 

COUTINHO GASPARINI. Moção Nº 433/2023 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA A 

DIRETORIA DE ENSINO – REGIÃO MOGI MIRIM, PELA 

REALIZAÇÃO DO “I FÓRUM DE EDUCAÇÃO ESPECIAL 

– CONECTANDO SABERES: INCLUSÃO!”, REALIZADO 

NO DIA 11 DE DEZEMBRO DE 2023. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Colocadas a votos, em sessão de 

hoje, as moções foram aprovadas, Em Bloco, pela maioria dos 

presentes. Pela ordem, fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra, pedindo que seja registrado em ata o voto 

contrário à moção de repúdio nº 428. Pela ordem, fez uso da 

palavra a Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, dizendo 

que não viu nada contra os dois candidatos, por isso não vota. 

A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 

557/SS/2023 da secretaria de saúde, na figura da Clara Alice 

Franco de Almeida Carvalho, para o Sr. Dirceu da Silva 

Paulino – Presidente da Câmara Municipal, referente ao 

Extrato de Convênio nº 08/2023 (Processo Administrativo nº 
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21.821/2023, datado de 05 de dezembro de 2023. Assunto: 

Liberação de recursos financeiros, referente ao FIN-FGTS 

0429830-13 – Mogi Mirim, datado de 07 de dezembro de 

2023, subscrito por Márcio Antônio de Paula Capato, Gerente 

de filial, Gerência executiva do governo de Piracicaba SP, 

Caixa Econômica Federal. Assunto: Solicita informações 

acerca do atendimento do Ofício APDA/DGPAD-009/2023-

Indicação de Policiais Civil, Escrivães e Investigadores para 

atender Mogi Mirim, datado de 07 de dezembro de 2023, 

subscrito pela Secretaria de Estado da Segurança Pública. 

Ofícios nºs (digital): Respostas da secretaria de saúde, na 

figura da Clara Alice Franco de Almeida Carvalho, para o Sr. 

Dirceu da Silva Paulino – Presidente da Câmara Municipal, 

referente aos requerimentos nºs 529, 530, 531, 532, 533, 534 e 

548 de 2023, datadas de 07 e 08 de dezembro de 2023. 

Respostas da secretaria de mobilidade urbana, na figura do 

José Leandro Bordignon, para o Sr. Dirceu da Silva Paulino – 

Presidente da Câmara Municipal, referente às indicações nºs 

716 e 754 de 2023, datadas de 06 e 08 de dezembro de 2023. 

Resposta da secretaria de educação, na figura da Ana Lúcia 

Bueno Peruchi, para o Sr. Dirceu da Silva Paulino – 

Presidente da Câmara Municipal, referente ao requerimento nº 

553 de 2023, datada de 08 de dezembro de 2023. Todas as 

correspondências foram lidas em 11 de dezembro de 2023. 

Desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Por questão de ordem, fez uso da 

palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, pedindo que não 

houvesse a fala dos Vereadores dentro do expediente. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador 

foi rejeitado pela maioria dos presentes. Não havendo mais 

proposituras ou quaisquer outros documentos para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Fez uso da palavra o Vereador Marcos 

Paulo Cegatti, dizendo que a família dele foi convidada para o 

evento sobre os autistas no dia de ontem, comentou que foi 
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vestido de Papai Noel e o filho, de ajudante de Papai Noel, 

citando a relevância dessa luta em favor dos autistas. 

Ressaltou que munícipes têm reclamado acerca da falta de 

recolhimento de entulhos, problema esse que vem se 

arrastando há anos. Citou que foi chamado ao bairro da 

Cachoeira por moradores, comentando que há locais em que 

não há ruas para transitar no local, lamentou o fato de eles 

também pagarem impostos, porém não há o retorno por meio 

de serviços. Destacou os pedidos dos cidadãos da região do 

Sobradinho, onde é necessária a passagem das máquinas no 

local. Fez uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini, cumprimentando o trabalho feito, ao longo do 

corrente ano, pelos Vereadores. Destacou que em 2023 

passaram 180 projetos pelas comissões, os quais vieram tanto 

do Poder Executivo quanto do próprio Poder Legislativo, 

refletindo sobre a efetividade dos projetos na melhoria da vida 

das pessoas. Comentou que, hoje, participou de uma reunião 

com a Ana, da Secretaria de Educação, visando à abertura de 

um polo para o recebimento de crianças durante as férias, 

auxiliando, assim, pais que não têm com quem deixar os 

filhos. Salientou a mensagem dada pela Câmara, na última 

semana, para aqueles que praticam atos intolerantes, que 

desrespeitam a institucionalidade e que desrespeitam a 

população mogimiriana. Fez uso da palavra o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que lhe foi dada a missão 

de ser Presidente da Comissão Processante 84/2023; reforçou 

que, mesmo sem ter formação na área de direito, cumpriu o 

papel dentro da legalidade, salientando que a razão foi 

imperiosa para o desfecho do caso. Agradeceu aos Vereadores 

participantes da comissão e a seus assessores, além do 

Procurador Jurídico da Casa, Dr. Fernando, por esclarecer 

possíveis dúvidas que surgiam. Destacou que a não votação 

do parecer, resultado de um longo trabalho, não o deixa com 

sensação de fracasso, pois, como Vereador, irá aceitar a 

decisão com sentimento de dever cumprido. Fez uso da 

palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha, parabenizando 

o Vereador Cintra pelas homenagens feita por ele ao 
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PROERD e ao Instituto Coronel João Leite. Parabenizou as 

ações positivas feitas por grupo de mães denominado Famílias 

Atípicas. Salientou que, embora haja a intervenção, a Santa 

Casa é o hospital referência da cidade; dito isso, comentou 

que protocolou um requerimento pedindo informações sobre 

as ultrassonografias realizadas, salientou que a equipe 

responsável pelos trabalhos corria risco de parar por não 

chegarem os recursos devidos. Criticou a terceirização de 

setores no Município, pois supostamente o Instituto recebeu 

os recursos, entretanto não os repassou a quem de direito, 

prejudicando os profissionais e a população. Fez uso da 

palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, dizendo 

que a UTI neonatal está parada, quase completando dois 

meses, comentando que o motivo para isso é a falta de 

plantonista, impossibilitando o fechamento da escala. 

Salientou que está empenhada na busca de profissionais para 

preencher a escala, porém disse que alguns deles não querem 

vir para a cidade por causa que a Secretária de Saúde fez uma 

queixa no CRM acerca dos colegas que abandonaram a UTI. 

Disse esperar que os serviços retomem, além de uma melhora 

de outras, com a saída do Instituto atual e com a entrada do 

Mauro Nunes como interventor. Fez uso da palavra a 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, parabenizando o 

Vereador Geraldo Bertanha pelos trabalhos na comissão 

processante e justificando à Maria Helena que houve perda do 

objeto a partir do momento em que o Vereador Tiago Costa 

foi cassado, sendo de comum acordo entre os Vereadores o 

arquivamento de outros processos que poderiam levá-lo ao 

mesmo desfecho. Destacou que, quando os trabalhos 

legislativos retornarem, pedirá ao Presidente que dê um 

espaço para a Maria Helena se explicar e se posicionar. 

Salientou que fez duas indicações visando à criação de um 

CRAS rural, pois muitas famílias dessas regiões não 

conseguem ter acesso a determinados serviços sociais, 

reforçando que o anúncio dessa criação poderá sair em 2024. 

Destacou que vem estudando um projeto do Bom Pagador 

acerca do Refis, reforçando a importância da contribuição 
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para o Município, além de beneficiar quem faz os pagamentos 

de forma antecipada. Parabenizou os assessores que 

participaram da comissão pelo trabalho feito, além de 

parabenizar os meninos integrantes do DeMolay, que 

arrecadaram 5 mil litros de leite para doar a entidades. Fez uso 

da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, 

dizendo que esteve na festa organizada por familiares de 

autistas. Fez uma alusão da situação da Santa Casa de Mogi 

Mirim, atualmente gerida por um Instituto, à caixa preta de 

um avião, frisando que é necessário abri-la, pois esse Instituto 

está sendo investigado em outras cidades, criticando a 

Secretária de Saúde por ter trazido a empresa e por ter feito a 

parceria. Reforçou que os mogimirianos querem cuidar das 

próprias Instituições e não deixar para pessoas de fora. Fez 

uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

parabenizando a Instituição Equipotencia pela festa de 

encerramento das atividades em 2023, salientando a beleza do 

evento. Agradeceu a Câmara por ter aprovado uma moção de 

congratulações ao Subtenente Damasceno, do Tiro de Guerra, 

por ter deixado um legado no TG de Mogi Mirim. 

Parabenizou os Vereadores e assessores que fizeram parte da 

Comissão Processante que culminou na cassação do Vereador 

Tiago Costa, reforçando a qualidade técnica do relatório. 

Demonstrou estar preocupado com algumas regiões da cidade 

as quais sofrem com a época de chuvas pela dificuldade de 

escoamento de água. Fez uso da palavra a Vereadora Luzia 

Cristina Cortes Nogueira, dizendo que, juntamente com a 

Maria Helena Scudeler e com o Marcos Leme, esteve em São 

Paulo em busca de recursos para cestas básicas e recursos para 

cursos. Destacou que pediu recapeamento em algumas ruas no 

Parque do Estado, na Zona Norte e no Jardim Flamboyant e 

agradeceu a secretaria de obras por esses pedidos estarem em 

andamento. Salientou que fará um requerimento sobre a 

infraestrutura do Domênico II, pois, nas chuvas, forma-se 

lama; fora das chuvas, há muita poeira. Reforçou que, no dia 

19 de dezembro, haverá a Cantada de Natal, realizada pelo 

fundo social no Instituto Coronel João Leite. Salientou que, a 
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partir da semana que vem, a limpeza de rua e o recolhimento 

de entulhos começarão a ser realizadas, pois a licitação 

chegou ao final, iniciando pelo centro e pelas ruas principais. 

Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, dizendo 

que fez uma indicação acerca do descarte de lixo e entulhos 

no Parque das Laranjeiras, pois começou a ser feito um 

descarte no local por uma empresa terceirizada da Prefeitura, 

porém o que era para ser apenas descarte de entulhos 

transformou-se em descarte de lixos e galhos; lamentou 

ocorrer esse fato, que é um desrespeito aos moradores do 

local, e lamentou a cidade não estar fazendo a coleta adequada 

dos descartes, além de continuar cobrando multas do 

moradores que os colocam para fora de casa. Fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo, dizendo sobre a situação 

precária da rodovia que vai a Martim Francisco, pois há 

buracos, falta sinalização, faltam olhos de gato, falta placa 

indicativa, faltam redutores de velocidades, sem contar a falta 

de recolhimento de entulhos e galhos na região. Comentou 

sobre seu anseio de ver o Zerão como o cartão postal de 

cidade, dando a ideia de ser feita a privatização do local. 

Parabenizou a criação do MAMM, Museu de Artes de Mogi 

Mirim, sendo inaugurado dia 16 de dezembro de 2023, será 

um espaço cultural para o povo mogimiriano. Fez uso da 

palavra o Vereador Alexandre Cintra, agradecendo ao Sr. 

Presidente por abrir a Casa para homenagens feitas ao 

PROERD e ao Instituto Coronel João Leite, sendo aquele um 

programa importante no combate à violência e às drogas 

dentro de sala de aula; destacou que a Dona Ana é uma das 

pioneiras do PROERD na cidade, acompanhando o programa 

há 20 anos; agradeceu ao Instituto pelo trabalho executado, 

dizendo que possuí um carinho muito grande pelos idosos, 

muito disso cultivado pela Dona Rosa. Apontou a falta de 

coleta de lixo e a falta de limpeza urbana, lamentando a 

situação ter chegado a esse ponto e pontuando que poderiam 

ser feitos contratos emergenciais para mitigar o problema. 

Não havendo mais oradores inscritos, o Sr. Presidente 

suspendeu a Sessão às 20h29, conforme o disposto no Artigo 
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105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado 

dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento 

Interno. 1. Projeto de Lei Nº 136/2023, de autoria do 

PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE DIRETRIZES E 

OBRIGAÇÕES PARA OS ORGÃOS PÚBLICOS 

MUNICIPAIS, EM ATENDIMENTO AO ART. 167-A DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 136/2023 foi 

aprovado por todos os presentes. 2. Projeto de Lei Nº 

137/2023, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM, DO PASSE SOCIAL, NO SERVIÇO DE 

TRANSPORTE COLETIVO DE PASSAGEIROS, EM 

LINHAS MUNICIPAIS, DESTINADO PARA OS FINS QUE 

ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Educação 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Nº 137/2023 foi aprovado por todos os presentes. 3. 

Projeto de Lei Nº 138/2023, de autoria do PREFEITO 

MUNICIPAL, "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO 

DO BRASIL S.A., COM A GRANTIA DA UNIÃO E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. 

Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha, 

dizendo que estão na última sessão legislativa de 2023 e que 

devem tomar cuidado para não endividar o Município nesse 
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final de ano legislativo. Comentou que esse projeto autoriza o 

Prefeito a contratar operação de crédito com o Banco do 

Brasil num valor de até R$ 50 milhões para amortizar dívida 

pública municipal, ou seja, isso pode ser uma carta em branco 

para o Prefeito amortizar empréstimos já executados. 

Reforçou que deve haver cautela com toda essa situação, pois 

é preocupante liberar esse ‘cheque em branco’ dessa forma 

por risco de não cumprimento dos prazos dos empréstimos, 

posicionando-se contrária ao projeto. Fez uso da palavra o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que é jornalista 

e está Vereador, reforçou que busca informações quando é 

necessário. Comentou que é aposentado e que tem um 

consignado na Caixa, expondo que foi procurado para uma 

renegociação de sua dívida, o que lhe gerará um desconto na 

parcela; dito isso, salientou que a Prefeitura está fazendo isso, 

e isso gerará uma sobra no caixa de R$ 7 milhões. Reforçou 

que certos assuntos devem ser estudados e não olhados com 

viés político, pois a população pode ser afetada. Fez uso da 

palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, dizendo 

que o atual projeto não se trata de um novo endividamento do 

Município, mas sim de um ajuste de contas naquilo que o 

Município possui em débito com a Caixa Econômica Federal. 

Reforçou que o Banco do Brasil faria a compra da dívida da 

Prefeitura com a Caixa, em contrapartida a uma redução dos 

juros que a Prefeitura pagaria, chegando a valores de R$ 7 

milhões de reais. Destacou a importância do projeto, 

posicionando-se favorável a ele. Fez uso da palavra o 

Vereador Cinoê Duzo, dizendo que é sempre o mesmo 

discurso falando sobre melhorias para a cidade, porém a 

cidade ainda está suja; a saúde, horrorosa; o transporte, 

precário; os parques, abandonados. Questionou como isso será 

justificado para a população, pois para ela é um empréstimo. 

Fez uso da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães, dizendo que dívida pública é uma dívida contraída 

pelo governo com a finalidade de financiar as despesas que 

excedem a arrecadação dos impostos e de outras fontes de 

receitas. Comentou que o governo paga as dívidas dele 
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arrecadando mais recursos do que gastando, realizando 

superávits nominais. Questionou a viabilidade de contrair um 

novo empréstimo para pagar outro, dizendo saber que o 

montante da dívida é maior do que isso. Destacou que a 

próxima administração é que pagará isso e que o intuito é ter 

folga no caixa para o ano de eleição. Destacou que o Banco do 

Brasil levará uma vantagem de R$ 600 mil, salientando que a 

Prefeitura ficará com crédito em situações emergenciais. 

Ressaltou que o valor do CDI é equivalente ao valor médio 

das taxas de juros praticadas entre os bancos nas operações 

diárias de empréstimo, posicionando-se contrário ao projeto 

nos moldes atuais, criticando o fato de o projeto ter chegado 

de última hora para a última sessão, pois é necessário mais 

tempo de discussão. Fez uso da palavra o Vereador Luís 

Roberto Tavares, dizendo que vê a situação de um banco 

comprar a dívida de outro banco normal, porém comentou que 

a carência, nesse projeto, é importante, acreditando que possa 

haver juros e multas. Reforçou que faltam mais informações 

para se tomar a decisão e que, por isso, pela falta do contrato e 

por ser a última sessão do ano, votará contra. Fez uso da 

palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, dizendo achar o 

projeto muito simples e ser necessário pensar na cidade, pois, 

se tudo que for feito no último ano for falado que será apenas 

política, é melhor fechar as portas da Prefeitura e da Câmara e 

não fazer nada. Comentou que o projeto busca amortizar os 

outros empréstimos, fazendo com que sobrem até R$ 7 

milhões por causa dos juros que serão menores. Ressaltou que 

a situação é muito simples, salientando a importância de 

participarem das reuniões de comissões, nas quais acontecem 

as discussões dos projetos. Reforçou que, independentemente 

do Prefeito que estivesse à frente do Executivo, falaria a 

mesma coisa, pois o importante é a economia que o projeto 

poderá gerar à cidade. Lamentou o fato de decisões e 

posicionamentos serem tomados com base em política, na qual 

a população, por muitas vezes, não é a prioridade. Salientou 

que o projeto chegou em cima da hora porque o banco fez isso 

em cima da hora, posicionando-se, mesmo não votando, 
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favorável ao projeto. Pela ordem, fez uso da palavra o 

Vereador Cinoê Duzo, dizendo que o partido dele, PTB, não o 

pressiona e não diz como ele deve votar. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 138/2023 foi aprovado 

pela maioria dos presentes. 4. Projeto de Lei Nº 143/2023, de 

autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "AUTORIZA O 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, PELO PODER 

EXECUTIVO, A DOAR ÁREA DE TERRENO DE SUA 

PROPRIEDADE AO FUNDO DE ARRENDAMENTO 

RESIDENCIAL (FAR), REPRESENTADO PELA CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Educação Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social; de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, dizendo que a entrega da 

casa e a luta pela casa sempre foram preocupações dos 

Vereadores da cidade. Demonstrou muita preocupação com o 

projeto por criar expectativas nas pessoas, pois o despacho do 

procurador jurídico coloca a área desapropriada como área 

rural, sendo necessária a averbação no zoneamento urbano 

para que o FAR, Fundo de Arrendamento Residencial, possa 

dar prosseguimento, o que pode ser um empecilho após a 

aprovação do projeto nesta Casa. Fez uso da palavra o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que, quando 

decidiram arquivar um dos processos da comissão 

processante, era justamente para que esse projeto fosse votado 

com urgência. Comentou que o projeto chegou de última hora, 

porém haverá um recesso de 45 dias sem nenhuma votação, 

sendo importante que fosse votado hoje. Destacou que, 

quando a área foi desapropriada, o local era uma área rural, 

entretanto não é mais, não havendo risco de o projeto ser 

embargado por isso. Reforçou que, quando envolve 

diretamente a população carente, questões políticas devem ser 

deixadas de lado. Fez uso da palavra a Vereadora Mara 

Cristina Choquetta, fazendo a leitura do artigo nº 103, que faz 

a diferenciação de zona urbana, zona rural e zona de expansão 
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urbana. Destacou que, quando o Procurador pegou esse 

processo, realmente o local estava marcado como rural, 

porém, no Plano Diretor, Martim Francisco é de expansão 

urbana, não tendo óbices para o andamento do processo. Fez 

uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, dizendo que há mais 

de 30 anos pede que a Prefeitura tenha mais consideração por 

Martim Francisco. Destacou que toda cidade carece de 

políticas de moradia, enfatizando a necessidade de Martim 

Francisco. Parabenizou o Chefe do Executivo e o Procurador 

Gerson Rossi pelo projeto. Fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares, dizendo que essa parceria do Governo 

Municipal com o Governo Federal criará 100 casas e quem 

conseguir pegá-las não precisará pagar parcelas, pois alguns 

não conseguem pagar mesmo se a parcela for pequena. 

Posicionou-se positivamente à proposta, esperando que as 

construções se iniciem no próximo ano. Fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, dizendo que o 

projeto vai ao encontro de facilitar o acesso à habitação 

popular de Mogi Mirim, que é uma promessa do Governo 

Paulo Silva. Comentou que a parceria com o Governo Federal 

pode gerar até 100 moradias com critérios a serem definidos 

pela Secretaria de Obras e Habitação Popular. Destacou que 

não há risco em relação à localidade da área, pois Martim 

Francisco está dentro da zona de expansão urbana, logo pode 

ser feita uma obra com finalidade urbana com averbação 

direta no registro do cartório. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o Projeto de Lei Nº 143/2023 foi aprovado por todos os 

presentes. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no 

inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 5. Projeto de 

Lei Nº 8/2021, de autoria do Vereador LUIS ROBERTO 

TAVARES, "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CONCEDER ISENÇÃO NO PAGAMENTO 

DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO ‘ZONA AZUL’, A 

IDOSOS E PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades 
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Privadas e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, dizendo que esse 

projeto já foi feito numa outra legislatura na qual era também 

Vereadora. Comentou que, na licitação, quando se colocam 

exceções, ninguém aparece, pois dificulta. Destacou algumas 

situações de vagas para deficientes e de prioridades para 

idosos em que as pessoas se aproveitam da situação para ter a 

vantagem. Salientou que na época foi pedido que isso fosse 

feito por alguma entidade, sendo sugerida a APAE, porém as 

outras entidades também passaram a querer, o resultado foi 

que não deu para nenhuma. Criticou pessoas que deixam o 

carro parado, agora que a zona azul não está funcionando, o 

dia todo em frente ao hospital, enquanto pessoas que precisam 

momentaneamente ir ao local acabam tendo que deixar o carro 

longe, sendo necessário haver um melhor controle. Fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo, dizendo que é sabido que os 

Vereadores não podem criar despesas para o Município, 

porém questionou o quanto os idosos foram onerados por ele. 

Posicionou-se favorável ao projeto, elogiando o fato de 

abarcar tanto idosos quanto portadores de deficiência física. 

Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, dizendo 

que o projeto não onera o Município, pois o serviço é feito por 

uma empresa que participa da licitação. Comentou que o uso 

das vagas já existentes para idosos e portadores de deficiência 

é de 2 a 5%, pois, por diversas vezes, eles pagam. 

Posteriormente, fez a leitura do artigo 5º e da justificativa. 

Destacou que não é a primeira vez que ele apresenta esse 

projeto, pois foram necessários fazer ajustes em pontos 

relacionados à licitação e ao edital. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 8/2021 foi aprovado pela 

maioria dos presentes. 6. Projeto de Lei Nº 169/2022, de 

autoria do Vereador CINOÊ DUZO, "DISPÕE SOBRE A 

MODERNIZAÇÃO E AMPLIAÇÃO DO SISTEMA 

CICLOVIÁRIO NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação Saúde, Cultura, 

Esporte e Assistência Social e de Obras, Serviços Públicos e 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

28 

Atividades Privadas. Colocado a votos em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 169/2022 foi aprovado por todos os 

presentes. 07. Projeto de Lei Nº 79/2023, de autoria do 

Vereador ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, 

"INSTITUI O ‘DIA DO OBREIRO UNIVERSAL’, A SER 

COMEMORADO ANUALMENTE NO TERCEIRO 

DOMINGO DO MÊS DE AGOSTO, NO MUNICIPÍO DE 

MOGI MIRIM E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de Educação 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da 

palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, dizendo que 

as igrejas realizam um trabalho muito importante à sociedade. 

Destacou que o dia do Obreiro Universal é uma forma de 

reconhecer o trabalho feito por esses voluntários, prontos para 

servir à população e servir diretamente a quem vem buscar 

auxilio na igreja. Salientou que as igrejas fazem parte da 

sociedade civil, sendo, portanto, de direito estarem ocupando 

lugares de poder na sociedade. Fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares, dizendo que ouviu o discurso do 

Vereador Ademir e dizendo estar feliz com esse projeto. 

Destacou que, embora seja católico, costuma ser chamado 

para Congressos e para dias especiais dentro de igrejas 

evangélicas, sendo-lhe falado que eles anseiam por 

representantes da igreja dentro do poder público. Ressaltou 

que os obreiros fazem um trabalho para Deus e parabenizou o 

Vereador pelo projeto. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 79/2023 foi aprovado por todos os 

presentes. 08. Projeto de Lei Nº 133/2023, de autoria do 

Vereador ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, 

"INSTITUI O ‘DIA DA FORÇA JOVEM UNIVERSAL’, A 

SER COMEMORADO ANUALMENTE NO SEGUNDO 

SÁBADO DO MÊS DE JANEIRO, NO MUNICIPÍO DE 

MOGI MIRIM E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de Educação 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da 

palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, dizendo que 

a Força Jovem Universal (FJU) é um programa social da 
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Igreja Universal do Reino de Deus, que tem como objetivo 

alcançar e resgatar jovens em estado de vulnerabilidade social, 

promovendo a conscientização acerca dos malefícios das 

drogas, a prevenção ao suicídio e prática de atividades 

esportivas. Destacou que a FJU está estabelecida em Mogi 

Mirim há mais de 20 anos, fazendo jus a esse reconhecimento. 

Ressaltou que é um integrante desse grupo e que, mais do 

ninguém, sabe da importância do trabalho prestado, finalizou 

dizendo esperar que cada vez mais esse programa social 

consiga atingir os que dele necessitam. Fez uso da palavra o 

Vereador Luís Roberto Tavares, dizendo que há mais de uma 

década fizeram uma caminhada ecológica, juntamente com a 

Força Jovem Universal, no Morro do Gravi, onde foi feita 

uma limpeza durante a caminhada e foi feita uma homenagem 

aos restos mortais dos heróis da revolução de 32. Salientou 

que, posteriormente, fizeram uma reunião aqui na Câmara, 

mostrando que são jovens atuantes e que, assim como outros, 

merecem essa homenagem, pois são a esperança de um futuro 

melhor. Fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, 

parabenizando o Vereador Ademir pelo projeto, sugerindo aos 

nobres Edis mais envolvidos religiosamente que façam um 

projeto pensando na força jovem Cristã. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 133/2023 foi aprovado por 

todos os presentes. “Ex-vi” do disposto no inciso IV, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 09. Projeto de Lei 

Complementar Nº 10/2023, de autoria do Vereador ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR, "SUPRIMA-SE O ARTIGO 14 

DA LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 214 DE 7 DE 

DEZEMBRO DE 2007". Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas e de Denominação de Vias e Logradouros Públicos. 

Fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

dizendo que essa propositura é necessária para que os 

Vereadores desta Casa de leis possam ter mais oportunidades 

de homenagear pessoas que já partiram, porém, dentro da Lei 

Complementar nº 214, há uma limitação de apenas uma 

denominação por Vereador e por legislatura, destacando que o 
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propósito do projeto é apenas retirar esse impeditivo para as 

próximas legislaturas. Fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra, dizendo respeitar a iniciativa do autor do 

projeto, porém demonstrou preocupação com os critérios que 

serão adotados para os futuros autores das nomeações de 

prédios públicos, pois deve ser levada em consideração a 

especificidade da obra e do legado do homenageado para com 

o local de escolha que será dado o nome, salientando que a 

Câmara não tem estrutura para fazer esse trabalho e que 

prefere que essa função fique a cargo do Poder Executivo. Fez 

uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, dizendo que a 

explicação do Vereador Cintra foi oportuna, pois, embora 

respeite o Vereador autor, os Edis devem ser cautelosos e 

responsáveis, posicionando-se contrário ao projeto. Fez uso da 

palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, dizendo que o 

Vereador autor não objetivou os critérios, mas sim o tempo, 

pois, na atual conjectura, os Vereadores podem dar apenas um 

nome por legislatura. Destacou que costuma votar 

favoravelmente aos projetos de seus colegas Edis, pois ele 

costuma ter os projetos dele também aprovados nesta Casa, 

porém, neste caso, votará contra à propositura, pedindo 

desculpas pela situação. Fez uso da palavra a Vereadora Luzia 

Cristina Cortes Nogueira, dizendo que desistiu da fala por já 

terem falado aquilo que gostaria. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o Projeto de Lei Complementar Nº 10/2023 foi 

rejeitado pela maioria dos presentes. Finda a pauta constante 

da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente, por não haver tempo 

hábil à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO 

PESSOAL”, determinou que fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da senhora 

EUNICE REZENDE DA MOTA, DJALMA PEREIRA 

(CATERPILLA), SUZANA CANTO NOGUEIRA, 

TEREZINHA DE LOURDES BUENO CAMPOS, MARIA 

JOSÉ BUENO DA SILVA. Nada mais a se tratar, o Sr. 

Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, deu por 

encerrados os trabalhos da presente Sessão às 22h27, 
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determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois de 

achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  


